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１ 日 時 令和２年（2020年）２月14日（金）14時00分～15時20分 

２ 場 所 菅間小学校１階 教室 

３ 出席者 公有地利活用推進課 課長、係長、係員１名 

株式会社フジキン ５名 

４ 参加者 13名 

 

５ 内 容 

(1) 説明内容 

   菅間小学校（プール）跡地利活用（案）について、別紙説明会資料を用い

て説明した。 

 

(2) 質疑・意見交換(○：市、●：参加者、△事業者) 

●プール用地の両脇の土地を借りて耕作しているが、プール用地の道路際に耕

作地から排水するヒューム管が埋まっているがどこかで破損しており、うま

く排水されない。直してもらえないか。 

→○プール用地内ではなく道路用地内にヒューム管が埋まっているようである。 

（※現地確認後、今すぐ直すとは言いかねると説明。） 

 

●学校周辺道路の改良をする予定はないのか。 
→○現在のところ、道路改良する予定はない。チョウザメの養殖においても、グ

ローバルイノベーションチャレンジにおいても、大型車両を利用する予定

はない。 

→●了解した。利活用については、是非進めてほしい。 

 
●養殖では臭いがすると聞いているが大丈夫か。浄化槽は使わないのか。またゲ

リラ豪雨等でプールが溢れ、魚が逃げ出さないか。外来種だろうから心配であ

る。 
→△一般的に他の魚に比べて臭いはしない。井戸水をかけ流しにして、下水に排

水する予定であり、浄化槽は使用しない。大事な商品であり鳥獣避け対策にネ

ットを張る。また水面が上がっても逃げられないように対策する。 
 
●施設排水は下水道との説明だったが、雨水処理については、土地改良区と協議

してほしい。流末において、土地改良区の用水また排水路を使用するようであ

れば、賦課金が生じる可能性がある。 
→○確認する。 

→△必要であれば、協議したい。 
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●食べたこともあり、美味しい魚である。貴重な魚ゆえに、管理及び警備対策に

ついて伺いたい。地域の治安が悪くなることは避けたい。 
→△人、地震や豪雨等について、センサー等でモニタリングできる対応を考えて

いる。これまで県内の三養魚場でも実施しており盗難被害はない。また魚の

生育が順調に進めば、１日１回の餌やりや見回り等を人員雇用して実施し

たい。 
→●地域の治安のために、しっかり管理してほしい。 
                                     

以 上  
 


